



Alto costo podrá tener para Morena-Presidenta la impunidad dada a Cuauhtémoc Blanco

Por Abraham Mohamed Z / Columnista Invitado / Candelero

- Legisladores protestaban porque percibían que “la línea” era la de mayoritar la votación para que Cuauhtémoc mantuviera el Fuero, considerando una demostración de no respetar la igualdad de género, de machismo y de antifeminismo que contradice los principios de Morena y de la 4T
- Por tales reclamaciones a la diputada Gabriela Jiménez quien fungía como Vice Coordinadora de la fracción de Morena, la relevaron de inmediato con la campechana Adriana Abreu

Global Press Mx / Con todo y el tremendo desgarrate que se armó este martes en el Pleno de la Cámara de Diputados, finalmente las y los legisladores de Morena con sus aliados del Verde y unos cuantos del PT pudieron mayoritar el aval del dictamen de la Sección Instructora para desechar la petición de desaforar al ex gobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco.



Con eso se le dio impunidad para no enfrentar la acusación que por intento de violación (agresión sexual) presentó su media hermana en la Fiscalía morelense la cual solicitó el desafuero para abrir la carpeta de investigación.



Te diré que los ánimos se caldearon en la sede legislativa porque la inmensa mayoría de las 251 diputadas, reclamaban que Cuauhtémoc si realmente es inocente del infame cargo del que está acusado, debería renunciara al Fuero y acudir a la Fiscalía de Morelos a defenderse.

Protestaban las diputadas porque percibían que “la línea” era la de mayoritar la votación para que Cuauhtémoc mantuviera el Fuero, lo cual para ellas era, fue y es una demostración de no respetar la igualdad de género, de machismo y de antifeminismo que contradice los principios de Morena y de la 4T.

Por éstas reclamaciones a la diputada Gabriela Jiménez quien fungía como Vice Coordinadora de la fracción de Morena ya la relevaron de inmediato con la campechana Adriana Abreu.

Las diputadas enardecidas le criticaron a gritos al presidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez Luna su “parcialidad facciosa” porque luego de que el acusado Cuauhtémoc subió a tribuna a exponer su inocencia, le permitió que hiciera uso del micrófono desde su curul sin haberlo solicitado –cuando le había negado el uso de palabra a varias diputadas- violando el reglamento, solo para que el Cuau repitiera lo que ya había dicho: “todo esto que se me están haciendo es injustificado, lo único que les pido y que yo con mucho gusto estaría dispuesto, es ir a la Fiscalía, yo no tengo miedo, aquí estoy y estoy parado ante ustedes”...

Este final fue la señal para que las disciplinadas diputadas morenistas cumpliendo con las instrucciones que traían, a gritos corearon “no estás solo,... no estás solo”, con lo que la multitud de inconformes que ya estaban en la Tribuna rodeando al presidente de la Mesa Directiva, Gutiérrez Luna subieron de tono sus reclamos.

La diputada Ivonne Ortega, coordinadora del MC le exigía que dejara de ser imparcial en el manejo faccioso del Pleno, lo mismo que le reclamaba la petista Margarita García.



Por su parte, la diputada del PT Lilia Aguilar Gil soltó: “No podemos decir cada 8 de marzo que la 4T será feminista o no será; y vanagloriarnos que tenemos una mujer presidenta. “Estoy cansada de que los hombres son hijos de una mujer, y que tienen hijas y esposas y eso no los hace violentadores”.

Xóchitl Nashielly y Magda Erika Salgado, de Morena se quejaron de la defensa de Cuauhtémoc y le recomendaron pedir licencia porque de hecho generó una división de Morena en la Cámara de Diputados.

En forma directa, Xóchitl Nashielly así le soltó: “Le conmino, diputado, a que solicites licencia y hagas frente a la justicia y que no nos metas en esta contradicción ideológica”. Cuauhtémoc solo hizo mutis....

En fin: con 291 votos, 158 en contra y 12 abstenciones, el diputado federal de Morena Cuauhtémoc Blanco consiguió la impunidad y el desprecio de muchas mujeres dignas y orgullosas de su género.

ADENDUM:

Creo que lo ocurrido en la Cámara de Diputados por la impunidad dada a Cuauhtémoc Blanco por su innegable trascendencia y desajuste, es un delicado síntoma que debe ser atendido.

Pero... ya sabremos quién ordenará lo que considere sea mejor ...

mohacan@prodigy.net.mx

<https://globalpress.mx/alto-costopodratenerparamorenapresidenta-la-impunidad-dada-a-cuauhtemoc-blanco/>